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このことについて、我孫子市学校運営協議会規則第１２条の規定について、次のとおり報告します。 

 

出席者氏名：城 健夫・杉本 欣也・古内 新一・海老原 純子・牛尾 眞志・草道 達也 

      長田 英一・根本 真三子・飯塚 康雄 

 

記録者氏名：根本 真三子 

 

（令和６年６月２２日実施） 

主な議事 発言者 協議・発言等の概要 

１．開会 

 

２．校長挨拶 

３．協議 

（１）「ほうかご学習室イン湖北 

小」について 
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開会宣言 

 

時候の挨拶と学校の近況 

 

目的は２つ。 

①子どもたちに机に向かう習慣をつけさせるため 

②教員が放課後に勉強を見るのが難しいため 

社会福祉協議会とボランティアの協力のもと、７／３（水）

から毎週水曜日実施していく。 

親の迎えをどうするかが課題としてあがっている。 

通常時 １５：００～１７：００ 

夏休み  ９：００～１２：００ 

（ほうかご学習室に携わっている委員） 

２人の専任の先生をお願いしている。参加人数が多くなっ

てくると２人では子どもたちを見きれないため、学校運営

協議会委員の皆様にもお願いしたい。（３人は関わる予定） 

親の迎えについては、学童に準じたらどうか。 

共働きの家庭が多い中で、週に１回であっても、学習室が

開設してくれるとありがたいと思う。 

湖北小内で開設できて、子どもたちにとっては通いやすく

て便利である。 

あびっことの関連はどうなっているのか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）委員による質問について 
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あびっこは工作や遊びなどの活動がメイン。学習室は勉強

を行う。自分で使い分けていく形になる。 

こういった使い方が根付いていけばよい。夏休みは人が集

まり過ぎるかもしれないが、親としてはありがたい。ボラ

ンティアが足りなくなるかもしれないが、大丈夫か。 

毎週水曜日にはたまごプロジェクトの学生がくるので、声

をかけてボランティアをお願いしたい。また、我孫子市内

は大学もあるので、学生ボランティアの要請もしていきた

い。 

①湖北小の安全教育の実践について聞きたい。 

 学校の登下校、自転車の利用などについて。 

年度初めに学校安全教育について確認している。 

登下校の仕方については、学校でも指導しているが、地域

からもさまざまなご意見をいただいている。 

特に放課後の自転車の乗り方に課題がある。信号や車を無

視したり、スマホを見ながら走行したりする子どもがいる

ので危険。ヘルメット着用が努力義務化されているが、湖

北小の子どもの着用率が低い気がするので、家庭への啓発

活動もしていく。 

自転車の乗り方に課題があるとのことだが、６年生が中学

生になったとき、乗り方は大丈夫か。子ども用から大人用

の自転車に急に乗ることになるから心配。湖北中は圧倒的

に自転車通学が多いと聞いている。 

湖北中学校では、自転車通学の生徒が多いので、時々教員

も通学路に立って安全指導を行っている。 

例えば、６年生に卒業前に自転車の乗り方について指導す

る機会があるとよい。 

昨年度は、低学年が学校で交通安全教室を行ったと聞いて

いるが、各学年の発達段階に応じて全学年行った方がよい

と思う。 

学校で警察を招いて行ってもよいし、企業が実施している

自転車講習をあたってみてもよいと思う。 

②NIE の進捗状況について 

 学校に配達されている新聞の購読状況、新聞の活用状況

などはどうなっているか。 

学校では市会計で千葉日報を年間購読している。 

NIE の指定を受けているので、産経新聞、東京新聞、読売

新聞など１０社ほどが期間限定で配達されてくる。 

新聞の活用状況については、朝のきらめきタイムの中で取

り組んでいる。教師が選んだ記事を読み、感じたことや考



 

 

 

 

（３）「教育ミニ集会」「合同学校 

運営協議会」について 

（４）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．諸連絡 

 

５．閉会 

 

 

 

 

教頭 

 

委員５ 

 

 

委員６ 

 

 

 

 

委員１ 

委員２ 

 

委員４ 

 

 

校長 

 

 

教頭 

 

会長 

えたことを書く活動を今年度も取り組んでいる。 

※詳細は午後の学習参観で、教室掲示を見てほしい。 

また、昇降口に新聞コーナーを設置し、いつでも子どもが

新聞を手に取れるように工夫している。 

今年度の「教育ミニ集会」「合同学校運営協議会」について

教頭より説明。 

湖北小学校の PTA 活動のあり方について、今後見直しを

していく必要がある。各委員会の活動内容についても見直

しを行う予定。 

スクールゾーンの時間帯の変更はできるか。スクールゾー

ンの時間帯が終わった後に高学年が下校していくので、今

の時間帯では子どもたちの安全が守れるか心配。スクール

ゾーンの時間帯の変更については、職員間でも話題にし

て、警察に相談してみてはどうか。 

社会福祉協議会が湖北小の除草作業の協力をしたい。 

運動会の時に地震が起きたが、その時の指示が素早く、危

機管理がすばらしいと思った。 

子ども食堂の老人の需要が増えている。学校給食を地域に

広げていくことで、地域と学校がよりつながっていくきっ

かけになるのではないか。 

食材の注文の関係で一ヶ月前には参加者をとりまとめる

など、クリアしなければいけないことはたくさんある。栄

養士とも相談が必要。 

次回は、８月１日（木）湖北中学校区合同開催であること、

学校運営協議会の前に教育ミニ集会があることを伝える。 

閉会宣言 

傍聴人  ０人（発言者数０名） 


